



"Jornadas de reflexión"

Polémico Pedro Lemebel en Universidad del Bío-Bío

Con la conferencia "Crear desde la diferencia", Pedro Lemebel cerrará hoy el ciclo anual de las "Jornadas de reflexión", organizadas por la Universidad del Bío-Bío. El polémico escritor disertará y dialogará con el público, a las 11.30 horas, en el Paraninfo de la UBB.

Lemebel es uno de los autores más controvertidos de la actualidad y su creación literaria ha sido elogiada por la crítica foránea. Su obra pública comenzó en 1987 al formar, con Francisco Casas, "Las yeguas del Apocalipsis", colectivo donde desarrollaron un extenso trabajo en la plástica, el video, así como en la realización de acción de arte.

Lemebel cultiva distintos géneros literarios, siendo la autobiografía y la crónica, especialmente este último, el que le ha otorgado reconocimiento y prestigio del que goza hoy, gracias a su difusión masiva en revistas y periódicos nacionales.

Lemebel ha publicado los libros "Incontables", "La esquina es mi corazón", "Loco afán", "Crónicas de un sidiario" y "De perlas y cicatrices" y en marzo del próximo año verá la luz en la editorial Planeta, su primera novela, "Tengo miedo, torero". En la actualidad colabora con el semanario alternativo "The clinic" y realiza el programa "Cancionero" en Radio Terra de Santiago, emisora que ha dado cabida a las voces disidentes de nuestro país.

Con la conferencia de hoy, el autor pretende establecer un diálogo con los asistentes acerca de la realidad chilena en los ámbitos político, social y cultural.

el Sur, Concepción, 11-XII-2000 p. 16

Polémico Pedro Lemebel en Universidad del Bío-Bío [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Polémico Pedro Lemebel en Universidad del Bío-Bío [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)